Jueves 18 de octubre de 2018

El Financiero Regla de Origen atraería más IED a México que a EU: Seade

REDACCIÓN SEADE. Dijo que México debería expresar contundentemente a EU que no se firmaría el T-MEC si no se eliminan los aranceles. Los nuevos niveles de la regla de origen automotriz del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), en los cuales el valor de contenido regional se establecerá en 75 por ciento, podrían atraer más inversión hacia México que a Estados Unidos, estimó Jesús Seade, representante del gobierno de transición en la negociación del acuerdo comercial. "(La regla de origen) es algo que va a jalar inversión a Norteamérica, porque exiges mucho más contenido regional, entonces aumenta la inversión en Norteamérica y sí que la aumenta porque Estados Unidos es la mayor economía del mundo y está creciendo mucho y para hacerlo van a aumentar la inversión en la región y dentro de Norteamérica va a haber la ganancia que buscaba el presidente Trump, pero yo creo que puede haber, si lo hacemos bien, más ganancia para México, más ganancia en cantidad de inversión y en calidad", dijo Seade Kuri en entrevista en EF y por Adela. P.C. T-MEC, industria automotriz, regla de origen, inversión SE ve posible que Canadá quite las tarifas a México

DANIEL BLANCO Tras hablar con sus contrapartes canadienses, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, consideró que hay muchas posibilidades de que se excluya a México de los aranceles siderúrgicos impuestos por Canadá, con un valor de 200 millones de dólares. "Ya hablé con mis contrapartes canadienses, ellos apenas van a empezar el proceso de análisis, nosotros estaremos abogando para que en la conclusión de este análisis sea excluido el sector acerero mexicano; la posibilidad de que lo logremos no es menor", dijo en el marco del Foro Automotor AMDA 2018. La salvaguarda emprendida por Canadá contra siete productos de acero, que entrará en vigor el 25 de octubre, vendrá acompañada de un proceso de análisis e investigación de 200 días para llegar a las tarifas y las exclusiones definitivas. En caso que México sea exento se devolverá a la industria nacional los aranceles recolectados P.C. Secretaría de Economía, acero, aranceles Unir esfuerzos para lograr hambre cero en el mundo

COLABORADOR INVITADO Marcel Smits El Día Mundial de la Alimentación es un buen momento para reflexionar sobre los desafíos que enfrentamos. Sólo en 2017, 821 millones de personas padecieron hambre crónica de acuerdo con datos del informe de la FAO 'El estado de la seguridad alimentaria y la nutrición en el mundo 2018'; esto es, una de cada nueve personas está subalimentada. En lo que respecta a América Latina y el Caribe, la inseguridad alimentaria grave pasó de 7.6% a 9.8% en un año. Entre los países de esta región que sufren un alto grado de subalimentación están Bolivia, Nicaragua, Guatemala, Honduras y Venezuela. Esta situación es multifactorial y se encuentra vinculada con multiplicidad de causas, como son las crisis económicas que enfrentan algunos países de la región, los obstáculos al comercio libre entre los países, los efectos provocados por el cambio climático que debilitan la producción de cultivos fundamentales para la alimentación, y todos los retos que enfrenta la agricultura en países en vías de desarrollo en este siglo XXI. P.C. FAO, alimentación, pobreza, cambio climático, producción, alimentos Servicios y firmas de telecom que pueden llegar al país con el T-MEC

ITZEL CASTAÑARES El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) hará posible que los contenidos sobre demanda de plataformas como Disney y Warner Media estén disponibles al mismo tiempo en los tres países, además de fortalecer el comercio online de plataformas como Amazon e incluso, impulsar la llegada de nuevos jugadores al sector de telecom, señalaron expertos. Víctor Pavón Villamayor, presidente de Oxford Competition Economics, estimó que el tratado motivará a una revisión de la Reforma de Telecomunicaciones en México, con lo que se modificarán elementos en materia de cobertura, conectividad y provisión de servicios, en línea con los objetivos del próximo gobierno. Aunque el nuevo acuerdo comercial aún no se firma -lo que ocurría hasta 2019 -, se espera que el T-MEC detone la entrada de nuevos operadores, principalmente de Estados Unidos, lo que traerá un cambio en la oferta de servicios en el país. El artículo 16 del Capítulo 18 del Tratado, correspondiente a las Telecomunicaciones, refiere que cada una de las partes involucradas en el acuerdo reconocen el valor de los mercados competitivos para brindar una amplia variedad en la oferta de servicios y mejorar el bienestar al consumidor. P.C. T-MEC, telecomunicaciones Reforma Demandan a SHCP explicación por Ramo 23

Claudia Salazar Cd. de México (18 octubre 2018).- Las Comisiones de Presupuesto y de Hacienda de la Cámara de Diputados urgieron una reunión con el Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, para que explique por qué no se cumple en tiempo y forma con la ministración de fondos del Ramo 23, correspondientes al 2018. Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de la Comisión de Presupuesto, indicó que los Gobiernos estatales y municipales de todos los partidos políticos se han acercado a la Cámara para pedir que se entreguen los recursos pendientes antes del fin del sexenio de Enrique Peña. P.C. SHCP, Cámara de Diputados, presupuesto, Ramo 23 Espera AMLO obtener 474 mmdp adicionales

Karla Omaña Cd. de México (18 octubre 2018).- El próximo Gobierno espera obtener 474 mil 758 millones de pesos en recursos adicionales, lo que representa el 1.92 por ciento del PIB del País, mediante la reducción del gasto público corriente y aumento en ingresos públicos, afirmó Abel Hibert, integrante del equipo de transición de Andrés Manuel López Obrador. Hibert explicó que en este primer ejercicio se prevén destinar 189 mil 970 millones de pesos al gasto público en pensiones, costo financiero y participaciones federales. Asimismo, señaló que 284 mil 787 millones de recursos adicionales serán destinados en proyectos de la próxima Administración, incluyendo el de la nueva refinería de Tabasco. P.C. AMLO, sistema financiero, finanzas públicas Ven riesgos al bajar producción de crudo

Belén Rodríguez Cd. de México (18 octubre 2018).- La intención del nuevo Gobierno de limitar la producción de crudo para enfocarse en refinación afectaría las exportaciones petroleras y pone en riesgo la calificación soberana, de acuerdo con Moody's. La calificadora expuso que, para limitar la producción de crudo mexicano a los niveles necesarios, sólo para sus necesidades de refinación, tendría como consecuencia la eliminación de las exportaciones de esta materia prima. Esto, a su vez, afectaría directamente los ingresos que el Gobierno recibe por petróleo, que de no contar con medidas que

compensen la disminución de los ingresos pondría en riesgo la calificación crediticia del País, señaló Jaime Reusche, analista de deuda soberana de México en Moody's. P.C. sector energético, petróleo, producción Ve Banxico riesgos para inflación

Ernesto Sarabia Cd. de México (18 octubre 2018).- Todos los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) consideraron que el balance de riesgos para la trayectoria esperada de la inflación mantiene un sesgo al alza, en un entorno de incertidumbre en el que persisten riesgos externos e internos. Banxico publicó la minuta número 62 de la reunión de la Junta de Gobierno, con motivo de la decisión de política monetaria anunciada el 4 de octubre pasado. Los miembros señalaron que la inflación general se ha visto afectada por los aumentos considerables del componente no subyacente. P.C. Banco de México, inflación, política monetaria Duplicará economía colaborativa su valor

Leticia Rivera Guadalajara, México (18 octubre 2018).- Para 2025, la generación de riqueza de empresas como Uber, Airbnb o Rappi podría representar el 5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en México, alrededor de 4.5 billones de pesos. De acuerdo con el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), la economía colaborativa, es decir, las empresas que aprovechan la tecnología y las redes de comunicación en Internet para compartir bienes y servicios de manera temporal o permanente entre individuos, habrá crecido 22 veces de 2013 a la fecha a nivel mundial. P.C. Imco, economía colaborativa El Economista Productores piden analizar estatus de granos en T-MEC Notimex El secretario de la Alianza Campesina del Noroeste, Raúl Pérez Bedolla, exhortó al Senado de la República a analizar cómo quedó el estatus del pequeño productor en el Tratado entre México. Estados Unidos y Canadá (T-MEC), sobre todo en materia de precios y subsidios para sus productos. El exhorto, añadió, también fue para Jesús Seade Kuri, representante del próximo gobierno federal en la negociación del antiguo Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), como fue llamado este acuerdo durante casi 25 años, que ahora tiene por nombre T-MEC (Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá). P.C. T-MEC, maíz, agricultura, producción, precios, subsidios México mantiene importaciones de carne de cerdo de EU pese al arancel Notimex Luego del arancel de 20% impuesto a Estados Unidos para la importación de carne de cerdo, México ha ocupado 1,300 toneladas, debido a que continúa el ritmo de las importaciones. Así lo informó el presidente de la Confederación de Porcicultores Mexicanos (CPM), José Luis Caram Inclán, y agregó que &ldguo; aún con el 20% de arancel sigue entrando la misma cantidad de carne de cerdo. Eso da la idea del dumping con que se maneja el precio de pierna de cerdo en Estados Unidos&rdguo;, argumentó. P.C. Estados Unidos, carne de cerdo, importaciones, aranceles El sector privado pide resolver imposición de aranceles al acero antes de la firma del T-MEC Notimex El sector privado urgió al gobierno mexicano a solucionar la aplicación de aranceles de 25% a las importaciones de acero que impusieron Estados Unidos y Canadá, antes de la firma del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) programada para finales de noviembre. "Hemos sido muy claros y este es un tema que se tiene que resolver (...) antes de que (el gobierno actual) deje la oficina, o sea antes del 30 de noviembre", comentó Moisés Kalach, coordinador del Consejo Consultivo Estratégico de Negociaciones Internacionales (CCENI). P.C. T-MEC, sector empresarial, acero, aranceles Para refinería, irán \$50,000 millones el próximo año: Nahle Héctor Molina La propuesta para la Secretaría de Energía en la administración de Andrés Manuel López Obrador. Rocío Nahle, aseguró que serán 50,000 millones de pesos los que se destinen en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del 2019 para la construcción de la nueva refinería. &ldquo:Una refinería estamos calculando que cuesta 8,000 millones de dólares, que sería más o menos 160,000 millones de pesos, y queremos construirla en tres años", dijo. En entrevista con medios de comunicación tras asistir a la instalación de la Comisión de Infraestructura en la Cámara de Diputados, Nahle indicó que aún se está evaluando retirar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) sobre las gasolinas, ya que, dijo, la inversión en infraestructura será " histórica " y de este impuesto saldrá parte de los recursos. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, PEF, presupuesto, AMLO Aumento salarial, uno de los retos más importantes para los estados Viviana Estrella Querétaro, Qro. Uno de los grandes retos de las entidades federativas del país se enfoca en mejorar los niveles salariales. En México, el salario de los trabajadores formales creció 0.40%, como promedio de las variaciones anuales, en términos reales, entre diciembre del 2012 y agosto del 2018, de acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. Por estado, sólo Zacatecas registró un aumento superior a 2%, mientras San Luis Potosí, Coahuila, Chihuahua, Guanajuato, Durango, Sonora y Aguascalientes se ubicaron entre 1 y 2%; los territorios que presentaron caídas fueron Tabasco, Oaxaca, Baja California Sur, la Ciudad de México, Quintana Roo y Guerrero. En diciembre del 2012, los mayores salarios diarios asociado a trabajadores asegurados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se observaron en la Ciudad de México (353.21 pesos), Campeche (322.30) y Nuevo León (300.54); en agosto del 2018 el podio se integró por la capital del país (445.46), Querétaro (400.20) y Campeche (394.70 pesos). P.C. STPS, entidades federativas, salarios alista estrategia para atender flujo migratorio de Centroamérica: Ebrad Notimex México planteará una estrategia de desarrollo que permita atender y reducir el flujo migratorio de Honduras, El Salvador y Guatemala, al ofrecer alternativas a las personas que dejan su país de origen a causa de la pobreza, señaló el futuro secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon. Recordó que desde la primera reunión que sostuvo con los representantes de la administración de Donald Trump, el presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, entregó una carta en la que expuso la existencia de un problema serio de desarrollo en esos tres países. P.C. migración, flujo migratorio Política monetaria de la Fed se acerca a nivel adecuado, no se requieren más alzas tasas: Bullard Reuters Las más recientes alzas de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos han puesto a la política monetaria cerca de un punto adecuado y no se requieren nuevas subidas para una economía en la que la inflación sigue débil, dijo el jueves el presidente de la Fed de St. Louis, James Bullard. La autoridad del banco central estadounidense insistió en los argumentos que ha planteado en los últimos dos años. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, política monetaria, tasas de interés Sonora, a la vanguardia en producción agroalimentaria Redacción Sonora reafirma su liderazgo en el sector agropecuario, pesquero y acuícola en el país, contribuyendo a la detonación del desarrollo económico de la entidad, afirmó el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuacultura (Sagarpa), Jorge Guzmán Nieves. Dijo que, en los últimos tres años, a través de esta dependencia estatal, se ha logrado impulsar de manera favorable el sector agropecuario, con la aplicación de recursos y programas establecidos para los productores, posicionando al estado en el quinto lugar del Producto Interno Bruto (PIB) nacional primario. P.C. sector agroalimentario, entidades federativas Importaciones chinas de soya apuntan a mayor caída en 12 años por guerra comercial Reuters Las importaciones de soya de China se acercan a su mayor descenso en al menos 12 años durante el último trimestre del 2018 debido al impacto de la guerra comercial entre Washington y Pekín y abundantes inventarios a nivel local. La soya, que se procesa para fabricar alimentos de animales ricos en proteínas y aceite vegetal, está en el corazón de la disputa comercial entre las dos economías más grandes del mundo. P.C. China, importaciones, soya, guerra comercial, economía mundial Meta de 3% en inflación, hasta 2020, señala BdeM Israel Rodríguez Ciudad de México. La meta del Banco de México (BdeM) de alcanzar una inflación de 3 por ciento se prolongará hasta el primer semestre de 2020 debido a la fuerte presión que han ejercido los precios de los energéticos, la debilidad del tipo de cambio y la expectativa de mayores alzas en las tasas de interés a nivel internacional. De acuerdo con la minuta 62 de la reunión de la junta de gobierno del Banco de México, se estima que la inflación general anual se aproxime hacia el objetivo de 3 por ciento durante el resto del año y en 2019, ubicándose durante el primer semestre de 2020 alrededor de ese objetivo. P.C. Banco de México, Cierres parciales en sector químico por inseguridad y costos Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. La Asociación Nacional de la Industria Química (Anig) denunció que la inseguridad, el incumplimiento de Petróleos Mexicanos en la distribución de insumos y los altos costos de las importaciones de gas licuado provocaron cierres parciales en líneas de producción de las empresas del sector y ponen en riesgo la implementación de las zonas económicas especiales en el sur del país. El presidente de la Aniq, Eduardo Escalante, criticó también la caída en la participación del sector dentro de su contribución al producto interno bruto, de 4 por ciento a 1.8 por ciento en 2017, y la "enorme" dependencia del exterior. Escalante dijo que los cierres parciales no han derivado en despidos, aunque advirtió que de continuar con los factores adversos se pone en riesgo la viabilidad de las empresas. En la inauguración del 50 Foro Nacional de la Industria Química, y con la participación del secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo Villarreal, el director de la Aniq apuntó que la realidad de las empresas del sector al concluir la actual administración se caracteriza por la creciente escasez " en muchos, por no decir en todos los productos " que provee Pemex, como metano, etano y amoniaco, entre otros. P.C. industria química, sector energético, insumos, producción Peso y BMV caen por alza en rendimientos de bonos en EU Reuters Ciudad de México. Los mercados mexicanos se hundían este jueves ante el avance de los rendimientos de los bonos del Tesoro estadunidense tras la publicación el miércoles de la minuta de la última reunión de la Reserva Federal, cuyos miembros concordaron en la necesidad de subir más las tasas de interés. Analistas dijeron que la baja del peso, la moneda emergente que más perdía en la región, estaba también relacionada con una advertencia a México temprano este jueves del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, por una caravana de migrantes ya que podría afectar el ánimo en torno al recién negociado Usmca. P.C. tipo de cambio Nuevo acuerdo comercial con EU y Canadá en español se llamará T-MEC Susana González G. Ciudad de México, A 18 días de que el nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá se popularizó como USMCA, por el acrónimo de sus siglas en inglés, la Secretaría de Economía (SE) informó que en español se denominará T-MEC. La decisión fue tomada tras consultar a los presidentes constitucional, Enrique Peña Nieto, y con el electo, Andrés Manuel López Obrador, así como tomando en consideración las mejores formas del idioma español, indicó. El rebautizado acuerdo se alcanzó el pasado 30 de septiembre de 2018 entre los 3 países y su firma se prevé para noviembre, una vez que concluya la revisión legal de los textos y su correspondiente traducción a los idiomas español y francés. P.C. Secretaría de Economía, USMCA, T-MEC, acuerdo comercial Se disparan costos de mantenimiento de autos, reportan Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. Los costos de mantenimiento de un vehículo se han encarecido a tasas superiores a los precios de un automóvil nuevo, una circunstancia que se ha convertido en un factor para la desaceleración en el mercado nacional de automotores, de acuerdo con un estudio del sector privado. En un análisis de costos, los precios de las gasolinas se han encarecido cinco veces más que los automóviles de agencia en los últimos 30 años y los de las refacciones han subido al doble, dijo Armando Soto, presidente de la firma Caso y Asociados, durante el décimo foro Automotor 2018 organizado por la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). P.C. industria, automotriz, autos usados, costos, mantenimiento De 2008 a 2016 se elevó pobreza en 3.9 millones de personas Angélica Enciso L. Ciudad de México. En el contexto del Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) destacó que entre 2008 y 2016, la pobreza general aumentó en 3.9 millones de personas, aunque en el caso de la pobreza extrema se dio una reducción, ya que 2.9 millones de personas salieron de ella. Destacó que las carencias de acceso a la seguridad social y a la alimentación todavía son altas y el ingreso de los hogares ha tenido una trayectoria errática. Ante ello se debe continuar con las estrategias para reducir este problema, establecer un esquema de protección social universal y promover una mayor igualdad en los accesos básicos de la población, señaló. En 2016 había 53.4 millones de personas en pobreza (el 43.6 por ciento) P.C. Coneval, pobreza El País La cifra de familias migrantes que cruza a EE UU alcanza un récord PABLO GUIMÓN REUTERS El número de inmigrantes indocumentados detenidos al cruzar de México a Estados Unidos con hijos ha alcanzado niveles récord en los tres meses siguientes a que Donald Trump diera marcha atrás en su polémica política de separación de las familias en la frontera. Los agentes arrestaron a 16.658 miembros de familias que cruzaron la frontera en septiembre, el 80% más que en julio. Es un nuevo récord mensual desde que existen registros. Un total de 107.212 miembros de " unidades familiares " fueron arrestados en 2018, cifra que pulveriza el anterior récord de 77.857 alcanzado en 2016. Los datos oficiales del departamento de Seguridad Nacional, aún inéditos pero adelantados por The Washington Post, suponen un auténtico desafío para Trump, a apenas tres semanas de unas elecciones legislativas en las que los republicanos luchan por contener el vaticinado crecimiento de los demócratas y conservar su mayoría en el Congreso. P.C. migración, flujo migratorio El banco mexicano Citibanamex

despide a 2,000 trabajadores ante el cambio digital Tras Banorte y BBVA Bancomer llega el turno de Citibanamex. El tercer banco mexicano por activos, a la zaga de los dos anteriores, despedirá a 2.000 trabajadores entre finales de octubre y finales de marzo del año que viene en plena transición hacia un modelo más digital, en el que la necesidad de personal es cada vez menor. La entidad, propiedad del gigante estadounidense Citigroup desde 2001, logró el año pasado unas utilidades récord en más de una década -24.340 millones de pesos (1.275 millones de dólares), un 46% más que en 2016- y achaca los despidos a un intento por "reestructurar la organización hacia un modelo más horizontal, más simple y más ágil". Citibanamex pasará de los 36.000 empleados actuales a alrededor de 34.000 en el primer trimestre de 2019. P.C. Citibanamex, sistema financiero, empleo, tecnología